清里区

清里区地域協議会の活動状況は、上越市HP でご覧いただけます。 http://www.city.joetsu.niigata.jp/life/6/63/

発行日 令和4年10月25日 発行人 清里区地域協議会

会長 古澤 文夫 第 68 号

編集委員

桑原 正史 笹川 重作

〇テーマ

自主的審議を

議論しています。

の宝」として大切であると考えまし 資源やそれを活かした取組が「地域 気であり続けるために、地域にある 地域協議会では、将来も清里が元 の取組」

「坊ヶ池周辺の活性化

下のようなものです。 そこで、委員各々が考える宝は以 ☆坊ヶ池

☆上越清里星のふるさと館 ☆ビュー京ヶ岳(カフェ) ☆菅原神社

☆八社五社踊り ☆櫛池の大杉 ☆岡野町の大ケヤキ

あるとして自主的審議事項としまし の清里区の活性化にとっても重要で 取組が行われていることから、 複数の活動団体により地域活性化の や上越清里星のふるさと館を中心に 坊ヶ池であり、周辺のビュー京ヶ岳 議論を経て、清里区のシンボルは、 ☆梨平古代詞・・・ 今後

〇牧区・板倉区・中郷区・清里区 地域協議会委員合同研修会 とき

〇講師

講

話

○演題「今後の市政運営について」

〇講話内容 上越市副市長 「今後の市政運営の基本方針」、

地域協議会に対しては、地域の皆 公約プロジェクト」について、 話し合い、必要に応じて市へ予算 域の課題は何か、それを解決する さんと意見交換をすることで、地 化に向けた提案をお願いしたい。 ためには何が必要かということを とをしなくてもよいと考えている。 ることであり、最初から難しいこ 「自治」とは、皆さんが普段してい

と話がありました。

これまでの取組内容や施設の利用状 動団体の皆さんと意見交換を行い、 う考えるかなどについて議論し、 て、課題は何か、課題の解決策をど 況等について情報共有しました。 坊ヶ池周辺の活性化の取組につい 8月4日 (木) には、 関係する活

域の意見を市に伝えてまいります。

活 動 報 告

清里活性化交流施設 6 月 24 日 小田 基史 氏



★★意見交換中★★

【研修会に参加して】

り説明がありました。 修会では、「今後の市政運営につい て」と題して上越市の小田副市長よ 今回の4区地域協議会委員合同研

らしやすく、希望溢れるまち」を目 若者が帰ってきたくなるような「暮 がある中で、市民の生活の質を高め、 指すということです。 若者の人口流出は多くの地方都市 人口減少をはじめとした各種課題

備・維持により、人が減っても暮ら あることも事実です。 しやすい上越市、 インフラを含めた各種環境の整 清里区にしていき

うな状況下で活性化している地域が

の宿命でもあります。

一方でこのよ

影響もあり委員3年目で初めて参加 4区合同研修会はコロナ感染症の

ジェクトの講話がありました。知ら ない内容が多く、市民への説明を積極 的にお願いしたいと思います。 基本方針、 方創生の取組と中川市長の公約プロ 研修は小田副市長から市政運営の 人口減少社会における地

作成を早急に進めていきたいと考え 把握し、地域の思いを反映した計画 況が報告されました。地域の課題を 性化の方向性の作成に向けた取組状 ことから、自主的審議事項と地域活 ために必要な提案事業が創設される 支援事業に代わり地域を元気にする 各区代表者から、来年度地域活動

〇第5回地域協議会

【7月21日 (木)】

自主的審議事項を一坊ヶ池周辺 周辺の活動や地域の活性化につ 見交換を行うことにしました。 の活性化の取組」とし、坊ヶ池 いて考えるため、関係団体と意

〇第6回地域協議会

・「(仮称) 地域独自の予算」の概

報告事項

要(案)について、説明があり

ました。

○意見交換会

【8月4日(木)】

坊ヶ池周辺で活動している、

諮問第62号

新市建設計画の変

諮

問

協力員会」の皆さんと課題や今後 社)櫛池農業振興会」、「天文指導 しました。 の活動計画などについて意見交換 「きよさと観光交流協会」、「(一



★★区内の団体との意見交換会★★

障はないものと認めました。

議した結果、地域住民の生活に支 活に及ぼす影響という観点から協 ○諮問62号は清里区の住民の生

★ 自主的審議

考えるか」それぞれ自分の考え を発表し、話し合いました。 か、課題の解決策をどのように ついて、各委員から「課題は何 「坊ヶ池周辺の活性化の取組」に

〇第7回地域協議会

9月15日 (木)

★ 自主的審議

8月25日

(木)

要なことを市に伝える「意見書」 取り組んできた団体への支援が必 活用して、坊ヶ池周辺の活性化に 容を整理し、地域活動支援事業を について、話し合いました。 前回の自主的審議事項の協議内

更について

市町村合併後の上越市の建設を 総合的かつ効果的に推進するた ました。 めに策定された「新市建設計画 の計画期間について諮問があり

編 雑

感

笹川

て感じています。 気象は他人事ではないことを改め **覆**うような大災害が発生し、異常 大変でした。また、8月上旬には、 中症にならないようにすることが 下越地方に猛烈な雨が降り、目を 40 度近い猛暑が続き、農作業で熱 6月下旬から7月上旬にかけて

★ 答

申

協力をお願いいたします。 機会もあるかと思いますので、ご 区について、皆様にご意見を伺う 活性化の取組」に決定し、話し合 季節の移り変わりを感じています。 いをしています。これからの清里 自主的審議事項を「坊ヶ池周辺の 日に日に寒くなる朝夕に、着実に いた稲穂の刈り取りもほぼ終わり さて、清里区地域協議会では、 それでも清里を黄金色に染めて

